

La población de Vilcabamba, sus asociaciones, organizaciones, representantes y autoridades, la ONG Labañou Solidaria y Don Bosco, reunidos el día 23 de octubre de 2003, en el Centro Cívico de Pucyura, y tras un estudio de la realidad sanitaria de la población y hecho un diagnóstico de salud en los últimos seis años de intervención de la ONG Labañou Solidaria:

Creemos imprescindible que el MINSA estudie con detenimiento la atención sanitaria del distrito, teniendo en cuenta los informes y estadísticas que obran en su poder de morbi-mortalidad y la falta de movilidad de los técnicos sanitarios (no existe ambulancia desde hace más de tres meses), sumado a las dificultades orográficas.

Es por ello que creemos en justicia solicitar:

1. Un equipo médico estable, con contratos de una duración mínima de dos años que les permitan hacer planes de futuro en la Comunidad, integrarse en ella y en consecuencia incidir en el grado de educación sanitaria de la población y programar actividades de promoción de la salud que es difícil si su inestabilidad profesional continúa.
2. Reforzar el equipo de salud con una plantilla mínima de 2 médicos, 5 obstetrices y 4 enfermeras, lo que les permitiría tener un equipo de asistencia a la zona alta con una casa de gestantes en Carcco.
3. Garantizar la movilidad, única manera de que exista la red de salud.
4. Asumir la implementación de las casas gestantes : calefacción, incubadora...

Por todo ello, firmamos el presente documento las organizaciones y ONG señaladas en el encabezamiento, confiando en que nuestra solicitud sea considerada para el progreso y la salud, en bien de nuestra comunidad Vilcabambina.

Atentamente,